


　3 月 12 日にホテルパークにて 3 月例会が開催されました。本例会では、臼井会員拡大委員長が会員の

募集活動について報告した後、新入会員である株式会社林製紙原料 林 太一さんと株式会社環境測定セン

ター 近藤 敬章さんのお二人にご講演いただきました。

　会員募集活動の報告では、臼井委員長が会員拡大の重要性と本年度の実績（新規会員 12 名）について

説明しました。募集スケジュールを細かく計画し、運営委員会のメンバーと連携を図ることで、より多く

の会員獲得が見込めると報告しました。

　株式会社林製紙原料 林 太一さんからは、古紙再生資源などの自社事業をご紹介いただきました。ペー

パーレス化や従業員の高齢化といった自社を取り巻く課題を踏まえ、古着など新規事業の拡大や DX 化

といった対策を進めていることをお話しいただきました。

　株式会社環境測定センター 近藤 敬章さんからは、自身が社長になるまでのストーリーや就任してから

の施策をご紹介いただきました。そして、これから新たな価値創出として、環境コンサル等への進出につ

いてお話しいただきました。

　懇親会では、本年度の卒業生 9 名のうち 6 名（宇野満さん、大脇伸英さん、 下村祐介さん、中島生益さ

ん、 西脇直樹さん、内藤宙さん）にご参加いただき、篠田会長より記念品の贈呈がございました。卒業生

には、2 次会にも積極的に参加いただき、大いに盛り上がりました。新旧を交えた友好が深まる 1 日と

なりました。
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一年間篠田会長を支えた

６人の委員長たち

西澤監事と篠田会長、伴次年度会長が

並んで今年度最後の一本締め
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司会の杉山副委員長 株式会社林製紙原料

林 太一 さん

株式会社環境測定センター
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今年度も一年間「飛翔」をご覧いただき、誠にありがとうございました。
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